

新座市みどりの基本計画（素案）
への御意見等と御意見等に対する市の考え方

市民等

◆意見募集期間：令和4年10月1日（土）～令和4年10月31日（月）

◆提出者数・意見数：1人・1件

◆提出された意見と意見に対する市の考え方

◎：意見のとおり素案を修正したもの

○：意見どおりではないが、素案の一部修正したもの

△：素案の修正は行わないが、今後の参考・検討課題とするもの

－：素案を修正しないもの／意見を採用しないもの

	指摘箇所	提出された意見	意見に対する市の考え方	市の方針
1	その他	<p>3年前から新座市に住んでいます。 引越す前は23区内に住んでいて、子どもが生まれた事をきっかけに、もっと緑が多く自然のある場所かつ職場に通える場所を探して新座市に引越しました。 家の周りは森林や畑、野菜の直売所がたくさんあって、とても好きな場所です。 引越してよかったと思っています。 そう思う人が多いからか、不動産屋の戦略か、引越してから空き地だった場所に家が建ち並び、圧迫感を感じています。 建売の住居が何戸かある場所には、新座市が作った新しい公園があるので、市も土地開発に協力的なのかなと思うと、新座市の不透明性を疑ってしまいます。 西堀周辺の土地開発は新座市も関わっているのでしょうか？ 富士山が見える場所があったけど家が建ち並ぶことで見えなくなる不安があります。 空が狭くなっていく不安があります。 これ以上空き地を家で埋めないでほしいです。 余白は人も他の生き物にとっても生きるために必要ではないでしょうか？ また、新しい公園には木が少ないです。サニーライフ新座南の周辺の公園には、背もたれの無いベンチの下に、植木のブロックがあって、子どもが座った時に後ろに倒れて、頭をぶつけそうになりました。大変危険です。 早急に背もたれをつけてほしいです。 日除けの木も必要です。新しい公園には木が少ないので、もっと木を植えてほしいです。 憩いの森は子供がお気に入りの散歩コースです。 昔から住んでいた人に、森の範囲が狭くなったと聞きました（家が建ったと）。 これ以上、家を新しく建てずに、森を守ってください。 いつも管理して下さる職員さんありがとうございます。</p>	<p>市は、土地所有者が行う開発行為等に対し、整備基準（新座市開発行為等の基準及び手続に関する条例）を定め、指導する立場にあります。 なお、一定規模の開発行為等を行う場合、合理的な理由がある場合を除き、原則として事業者に対し公園の設置を義務付けております。 そのほか、頂きました御意見は、今後の緑化推進施策の検討に当たっての参考とさせていただきます。</p>	△